

## **Protokoll der Monatsversammlung vom 06.02.2013**

Wolfgang Feix eröffnet die Monatsversammlung an der 28 Mitglieder teilnehmen um 20.00 Uhr

Die Tagesordnung umfasste folgende Punkte:

1. Verlesen des Protokolls der MV aus dem Monat Jan. 2013
2. Mitgliederbewegungen
3. Bericht des Vorstandes
4. Berichte der Funktionäre
5. Verschiedenes

### **Zu Punkt 1**

Das Protokoll der letzten Monatsversammlung wird ohne Änderung angenommen.

### **Zu Punkt 2**

Susanne Brügger und Andrea Mallwitz stellen den Antrag von passiver Mitgliedschaft auf aktiv Familie

Heike Darcies und Antonius Vonofacos stellen den Antrag auf aktive Mitgliedschaft

Hanna Brügger stellt den Antrag von Jugend auf aktive Mitgliedschaft und

Allen Anträge wird stattgegeben.

### **Zu Punkt 3**

Wolfgang Feix berichtet von dem Treffen am 24.01.2013 am Schanzenberg mit Herrn Hammann und Herrn Naths vom Liegenschaftsamt Ratzeburg bzgl. der Brückenerneuerung.

Es wurde dem Verein eine evtl. Renaturierung bzw. eine Ausgleichszahlung nahegelegt.

In diesem Zusammenhang berichtet Wolfgang Feix, dass die Possehl-Stiftung dem Antrag auf Bezuschussung in voller Höhe und zwar 45.000,-- Euro stattgegeben hat.

Er berichtet weiterhin von dem Treffen in Groß Sarau mit dem Bürgermeister Herrn Schwarz und den Vertretern der Segelvereine Hansa, LSV und LKV.

Folgende TOP wurden behandelt:

Abrechnung der Gebühren und Aufwendungen 2012.

Höhe der seit Inbetriebnahme aufgelaufenen Rücklagen.

Ergänzung der Benutzerordnung um die Waschanlage.

Festlegung der Gebühren für Kranungen und Waschvorgänge ab 1.1.2013.

Vor allem die Waschgebühr ist zu korrigieren. 10,00 € sind deutlich zuviel! 5,00 € sollte angemessen sein.

Herr Schwarz erläutert, dass die Kreisverwaltung buchhalterisch nicht in der Lage ist, hier extra Konten einzurichten und weist darauf hin, dass dieser Kran Eigentum der Gemeinde ist und diese für etwaige Schäden und den damit verbundenen Reparaturen in der Verantwortung steht.

Somit bleibt der Kostenbeitrag auf 10 Euro bestehen.

Wolfgang Feix bedankt sich bei den Vereinsmitgliedern, die vorab dieser Monatsversammlung beim Eintüten der Einladungen zur Mitgliederversammlung geholfen haben, und erwähnt nochmals in diesem Zusammenhang, dass sich die Kandidaten zur Wahl an der Mitgliederversammlung vorstellen können.

In diesem Jahr wird die Mitgliederversammlung einen anderen Ablauf bekommen, da die Fragen an die einzelnen Obleute zu ihren Berichten per Podiumsdiskussion stattfinden soll.

Jochen Roering berichtet von der Kassenprüfung, hier waren ein paar Beanstandungen bzgl fehlender Teilnehmerlisten, die aber nachgereicht werden konnten.

Die Kasse weist zur Zeit ein Guthaben auf, das aber im Rahmen der bevorstehenden Investitionen aufgebraucht werden wird.

An dieser Stelle bedankt sich Thomas Brügger für die bis heute eingegangenen Spenden ( ca 1.100,-- Euro) bzgl. des Spendenaufufes zum Tode von Otto Brügger bei den Anwesenden.

### **Zu Punkt 4**

Holger Thomsen berichtet vom Treffen der Regattagemeinschaft Ratzeburger See an der noch Jürgen Kiewert und Thomas Brügger teilnahmen.

In der Kasse ist zur Zeit ein Guthaben von ca. 4000,-- Euro

Finanzielle Mittel werden jedoch für die Restaurierung des Startschiffes benötigt.

U.a. wurden die Regattatermine abgesprochen.

Volrad von Lützuu gibt den diesjährigen Termin für die gemeinsame Schifffahrt der Lübecker am Ratzeburger See stationierten Vereine auf dem Ratzeburger See bekannt.  
Termin 07.06.2013 um 18.00 Uhr Kostenbeitrag 5 Euro

Bootschauswart: es gibt nichts zu berichten

Axel Brügger berichtet von der Begehung am Ratzeburger See mit Herrn Dr. Bartels von der Possehl-Stiftung.

Beim AD am Schanzenberg ging es um den Baumschnitt.

Er berichtet von einem Treffen mit dem Bürgermeister vom LSV Kai Boltenhagen.

Der LSV hat erhebliche Probleme mit der Entwässerung in den vorhandenen Gräben und auf dem Gelände.

Rüdiger Mallwitz: Vergnügungsausschuss hat nichts zu berichten

Jens Lange berichtet von der Besprechung der Aktion-Wakenitz Kids im Hansa. Leider fällt dieser Termin mit der O-Jollen Regatta am See und dem Schanzenberg Cup zusammen.

Es werden auch größere Schiffe an dieser Aktion benötigt.

Timo Kiewert berichtet, dass die Jugendkasse geprüft wurde und kleine Beanstandungen festgestellt wurden.

Thomas Brügger weist auf die Absperrung aufgrund der Nässe auf dem Parkplatz Schanzenberg hin.

Jochen Hinz erinnert an die An- und Abmeldungen der Seebenutzungsgebühren.

#### **Zu Punkt 5**

Erich Giera erkundigt sich nach dem Spendenbetrag aufgrund der Grogregatta

Timo Kiewert nennt den Betrag von ca 51,-- Euro

Herbert Kummerow weist nochmals auf die vorhandenen Nebenkassen hin. Sollten welche vorhanden sein, so müssen sie zur Prüfung vorgelegt werden.

Nächste MV 03.04.2013

Ende der Sitzung um 20.45 Uhr

---

1. Vorsitzender

---

Schriftführerin